



# 体育祭無事終了！

今年の体育祭は、予定より1日遅れの9月13日(日)に行われました。前日までの雨の影響で、グラウンドに水がたまり柔らかい状態だったので、教職員、生徒、PTA会長を始め保護者の皆様にもお手伝いいただき、グラウンド整備、準備を行い、30分遅れの9時30分より開会式を行いました。

グラウンドが水を含み柔らかくなり、走りにくかったと思いますが、そんなことにはものともせず、最後までかっぴい赤組、青組は戦いました。

白熱した体育祭の結果としては、赤 352 点、青 393 点で青組の優勝でした。鳴子賞は赤青同点・応援賞は赤組となりました。

閉会式では、実行委員の隈さんから、一緒に取り組んだ3年生や練習からついてきてくれた1、2年生の仲間、教職員への感謝の言葉は、思いの詰まった感動的なあいさつでした。

後片付けも全員一生懸命行い、わずか30分程で終わることができました。また、最後までPTA・保護者の皆様にお手伝いいただきありがとうございました。

この日のために実行委員を中心に毎日朝早くから遅くまでお疲れさまでした。新型コロナウイルス感染症予防のため、今年は半日の開催となってしまいましたが、3年生にとって思い出深い体育祭になったと思います。



3年 集合写真

キリトリ

土佐南だより No.16 返信 ( ) 年 生徒名前 ( )

「土佐南だより」へのご意見や感想をお寄せいただけますようお願いいたします。なお、いただきました「返信」は、匿名で、次号以降の「土佐南だより」に掲載させていただくことがあります。掲載を希望されない場合は、その旨、お書き添えください。

※ご家庭に届いたことを確認させていただくため、「見ました」に○だけでもけっこうですので、ご協力をお願いいたします。

見ました